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Сегодня изысканный, новый для ор�
ловского  телезрителя, "аромат" доно�
сится с кухни Орловского областного те�
лерадиоканала (ОТРК). Здесь совместно
с областной администрацией, Орлов�
ским областным телерадиопередающим
центром, ГТРК�Орёл к выходу готовят пи�
лотный выпуск информационно�анали�
тической программы. Её рабочее назва�
ние — "Главная тема". 

По мнению генерального директора
ОТРК Д.В. Разворотнева, имеющего
большой опыт журналистской работы на
Первом канале, НТВ, интересная журна�
листика — это активная журналистика.
Съёмочная группа должна "делать кар�
тинку" там, где есть динамика. Коррес�
понденту никогда не стоит ограничивать�
ся "кабинетными" рамками, увиденным и
услышанным  на рядовом  совещании.
Ведь даже самую, на первый взгляд, су�
хую и скучную для зрителя, слушателя
информацию можно подать под "пикант�
ным соусом". Новый проект Орловского
областного телерадиоканала "Главная
тема" во многом будет строиться на
этом. 

— Нужно выводить на экран простого
человека, его  реальные проблемы, —
считает Дмитрий Владимирович. — Но
рассказать о них — мало. Варианты ре�
шения сложных вопросов должны исхо�
дить от власти, от тех, кто несёт ответ�
ственность за сложившуюся ситуацию. 

Подобная идея уже реализуется на
"Экспресс�радио", работающем в струк�
туре ОТРК. Недавно здесь был запущен
один из самых востребованных на сегод�
няшний день, самых известных орлов�
ским слушателям проектов "Построим
дороги вместе". По звонкам, поступаю�
щим в редакцию, журналисты составля�
ют рейтинг худших и лучших дорог в Ор�
ле.

— Мы помогли властям увидеть доро�

ги, по которым, как гласит джингл радио�
передачи, "можно проехать только на
танке", — рассказывает Д.В. Разворот�
нев. — Когда мы начинали этот проект,

речь чаще шла о худших дорогах.
Но в последнее время в редак�
цию поступает больше положи�
тельных откликов. 

Также на "Экспресс�радио"
выходит любимая слушателями
передача "Тема дня". Любое
важное для области и региона
событие находит в ней отраже�
ние. Пока она не имеет опреде�
лённого времени выхода в эфир,
но в планах руководителей обла�
стного телерадиоканала — её
регулярный выпуск. 

Разработчики нового телеви�
зионного проекта "Главная тема"
уже собирают материал, проду�
мывают концепцию передачи,
обсуждают с партнёрами вопро�
сы предоставления съёмочных
площадок, разрабатывают но�
вый дизайн канала. Их будущее
детище будет непростым по сце�

нарному решению и техническому ис�
полнению. Вскоре на областной телера�
диоканал поступит новое монтажное
оборудование и начнётся непосред�
ственная работа над первым выпуском. 

Передача появится в начале сентября
на российском информационном канале
"Вести�24". Так что, ценители телевизи�
онной кухни, не пропустите… "Главная
тема" готовится для вас.

Анна АКАТЬЕВА.

«Вкусные», горячие темы —
«на стол» телезрителям
Телезрители любят сюрпризы от полюбившихся телевизионных

каналов. Творческие "кулинары" по ту сторону экрана знают об

этом и при первой же возможности преподносят новые блюда

зрителям)"гурманам".

Самому Алексею Ивановичу
воевать не довелось. В побед�
ном сорок пятом ему было
всего шестнадцать лет. Дере�
венский паренек из Курской
области мечтал стать врачом.
Домой с фронта возвраща�
лись солдаты. Многие из них
были ранены или покалечены.
Как облегчить им физические
страдания? Как уменьшить
боль, которую им причинила
война?

В 1946 году он поступил в
Старооскольское медицин�

ское училище. После его окон�
чания — повестка из военко�
мата. Служил на крейсере, но�
сящем имя одного из соратни�
ков Сталина. С тех пор Вячес�
лав Молотов устойчиво ассо�
циируется у Алексея Иванови�
ча с боевым кораблем, на ко�
тором ему пришлось прослу�
жить около пяти лет — сначала
электриком, а затем (видимо,
кто�то из командного состава
вспомнил о гражданской спе�
циальности Силкина) его на�
значили фельдшером.

Демобилизовавшись, он
поступил в медицинский ин�
ститут и после окончания уче�
бы был направлен в Корсако�
во. С этим селом он связал
свою дальнейшую судьбу. А
смыслом жизни стала работа в
больнице.

В 1970 году он был назначен
главным врачом больницы и

эту должность занимал до
1992 года. Несмотря на воз�
раст, работает до сих пор.

Как председатель совета он
знает все о проблемах ветера�
нов войны и решает их вместе
с районной администрацией.
Как врач знает все о болезнях
фронтовиков и старается об�
легчить их страдания. 

Но он не всесилен, а время
неумолимо. Ветераны войны
уходят в небытие. Остается
память.

— Беспамятство дорого
обойдется обществу, — счита�
ет Алексей Иванович. — По�
этому у себя в районе мы де�
лаем все возможное, чтобы не
прерывалась связь времен,

чтобы молодежь продолжала и
приумножала традиции пред�
шествующих поколений.

Алексей Иванович расска�
зал нам о тех мероприятиях
патриотической направленно�
сти, которые проводятся для
молодежи. Одно их перечис�
ление займет много места. Но
проводятся они не ради га�
лочки в отчетах. Не в его пра�
вилах пускать кому�то пыль в
глаза.

Гордость за страну, которая
возвращает себе былое вели�
чие, желание стать достой�
ным гражданином своего го�
сударства, стремление защи�
тить Родину, если  потребует�
ся, — именно такие чувства
должны возникать у молоде�
жи. В этом суть работы совета
ветеранов.

Болезнь, которая пришла к
нам в начале девяностых с За�
пада, отступает. Вирус бредо�
вых либеральных идей кое�где
пока еще о себе напоминает,
но в целом общество выздо�
равливает. Врач�терапевт 
А.И. Силкин, который всю
свою жизнь посвятил лечению
людей, это точно знает.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Корсаковский район.

Чтобы не прерывалась связь времен
Время неумолимо. С каждым годом все меньше

и меньше остается в живых участников Великой

Отечественной войны — героев, которые 

в сороковые роковые спасли наш мир 

от коричневой чумы.

Алексей Иванович Силкин возглавляет

Корсаковский районный совет ветеранов войны,

труда, Вооруженных Сил и правоохранительных

органов десять лет. Когда он был избран

председателем совета, в районе проживало

более восьмидесяти ветеранов Великой

Отечественной войны. Сейчас — двадцать два.

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

На вопросы журналистов от�
ветили заместитель руководи�
теля департамента С.А. Рома)

нова, начальник областного
управления здравоохранения
Т.Н. Васина, руководитель
территориального управления
Федеральной службы по над�
зору в сфере здравоохранения
Н.Н. Грачёва,  исполнитель�
ный директор регионального
отделения ФФОМС Т.П. Руд)

нева, начальник отдела соци�
альных выплат Отделения Пен�
сионного фонда С.И. Ставце)

ва.  

ДЛО В ЦИФРАХ 

И ФАКТАХ
По состоянию на 1 июля

2007 года регистр граждан,
имеющих право на государ�
ственную помощь в виде набо�
ра социальных услуг, включает
45535 человек. В программе
ДЛО остались в основном лю�
ди с тяжёлыми заболеваниями,
требующими дорогостоящего
лечения.

На 2007 год Орловской об�
ласти из федеральных средств
было выделено около 203,4
млн. рублей, то есть 50,8 млн.
на квартал.

— Но этих средств недоста�
точно, — говорит С.А. Романо�
ва. —   И уже в первом квартале
мы потратили свыше 90 млн.
рублей за счёт передвижки
средств с третьего и четвёрто�
го квартала текущего года и
дополнительных 15 милли�
онов, которые выделил губер�
натор области Е.С. Строев. В
результате удалось сократить
количество рецептов, находя�
щихся на отсроченном обслу�
живании (если в апреле их бы�
ло 30 тысяч, то сегодня —
12548), больше не возникает
сложностей и с лекарственным
обеспечением той категории
граждан, кому и дня не про�
жить без препаратов.

По словам Т.Н. Васиной, та�
ких больных на Орловщине
2914 человек. Только на их
обеспечение ежеквартально

требуется 55,2 млн. рублей.
Это люди, страдающие гемо�
филией, рассеянным склеро�
зом, заболеваниями крови,
гормональной системы, и
больные с пересаженными ор�
ганами. Перечисленные забо�
левания относятся к группе са�
мых дорогостоящих по лече�
нию. Например,  затраты боль�
ного гемофилией на квартал
определяются цифрами от 390
тыс. до 1,5 млн. рублей. И это в
среднем. Есть особо тяжёлые
случаи, когда в год на лечение
требуется 20 млн. рублей.

— Если по итогам  2005 года
стоимость одного рецепта в
среднем составляла 247 руб�
лей, то сегодня — 799 рублей.
Уже это говорит о том, что мы в
полном объёме стараемся
обеспечить больных льготни�
ков дорогими  жизненно важ�
ными  препаратами, — расска�
зывает Тамара Николаевна.

В области немало сделано
для того, чтобы разрешить кри�
зис. Участковыми врачами со�
ставлен персонифицирован�
ный учёт каждого больного,
просчитаны клинические дозы
и потребности в лекарственном
обеспечении в соответствии со
стандартами лечения. Персо�
нифицированные регистры по�
могут рационально использо�
вать выделяемые по программе
ДЛО средства, контролировать
оборот препаратов.

Кроме того, удалось увели�
чить финансирование по ис�
полнению федеральных льгот:
дополнительно во втором по�
лугодии область получит 134,6
млн. рублей. Уже в третьем
квартале лекарственное обес�
печение определяется суммой
большей, нежели установлен�
ные ранее 50,8 миллиона. За�
явка составлена на 100,2 мил�
лиона рублей и защищена ле�

чебно�профилактическими уч�
реждениями на заседании ко�
миссии, созданной губернато�
ром области. Такой же объём
финансирования предполага�
ется и на четвёртый квартал.

Что касается отсроченных
рецептов, то, по данным уп�
равления здравоохранения,
стоимость образовавшейся
лекарственной очереди не
превышает восьми миллионов
рублей. В режиме ожидания
остаются рецепты на лекар�
ства для лечения сердечно�со�
судистых заболеваний, табле�
тированные сахаропонижаю�
щие средства, противосудо�
рожные, противоастматичес�
кие препараты, анальгетики и
другие.  Деньги на их закупку в
связи с дополнительным фи�
нансированием появились. И
проблема очереди давно была
бы решена, если бы не сложно�
сти с поставщиками.

СРЫВЫ 

В ПОСТАВКАХ
Из двух федеральных фирм,

работающих на лекарственном
рынке области по программе
ДЛО: ЗАО "Р�Фарм" и ЗАО ЦВ
"Протек" — больше всего пре�
тензий к последней. Скажем,
во втором квартале этой фир�
мой из 145 тысяч заявленных
упаковок было поставлено по�
рядка 58 тысяч, а это всего
лишь 40% от необходимого
списка препаратов. Но при
этом по стоимости заявка бы�
ла выполнена на 82,4%. 

Чем объяснить такую вы�
борку денежных средств? К
примеру, есть ряд препаратов,
которые фирма поставить не
может, но взамен предлагает
гарантированные поставки ле�
карств�синонимов, однако по
цене, превышающей мини�
мальную до 40%. 

Так, по прогнозам, из заяв�
ленных нашей областью на 3�й
квартал 718 торговых наиме�
нований лекарств поставка 435
(60%) не гарантируется. А
предлагаемая альтернативная
замена только на 75 наимено�
ваний увеличивает финансо�
вые затраты более чем на 30%.

Но, как отметила Н.Н. Грачё�
ва,  цены, по которым постав�
ляются лекарства в область,
фиксированные, они утвер�
ждены Минздравсоцразвития,
и по другим прейскурантам
уполномоченная организация
поставлять препараты не мо�
жет. 

И ещё к вопросу о ценооб�
разовании: с первого июля

2007 года приказом Росздрав�
надзора по всей территории
России были снижены торго�
вые наценки на лекарственные
средства. Результат Орловщи�
на уже ощутила. Было сэко�
номлено порядка 4 млн. руб�
лей.

— Сегодня, когда улучши�
лось финансирование про�
граммы, когда стали погашать�
ся долги перед поставщиками
(а они были, и существенные),
есть все основания рассчиты�
вать на разрешение проблем 

с поставками, — говорит 
Т.П. Руднева. — Мы плотно ра�
ботаем с фирмами�поставщи�
ками, приглашаем их для отчё�
та на совещания комиссии по
лекарственному обеспечению.

Но надо признать, что реги�
ональные власти ограничены в
мерах воздействия на неради�
вых поставщиков. Однако си�
туация обещает измениться
уже в 2008 году.

НОВАЯ РЕДАКЦИЯ

ПРОГРАММЫ 
С января будущего года

право закупки и определения
поставщиков, то есть проведе�
ния аукционов, отдано регио�

нам. Этот вопрос
на федеральном
уровне не раз под�
нимал губернатор
области Е.С. Стро�
ев. И проблема бы�
ла услышана. Те�
перь, выбирая
фирмы, занимаю�
щиеся поставками,
региональные вла�
сти, безусловно,
учтут все минусы,
которые имели ме�
сто в работе по�
ставщиков. Уж
слишком тяжело
дались уроки по

лекарственному обеспечению. 
Отредактирована будет и та

часть программы, в которой
говорится о больных, требую�
щих дорогостоящей фармако�
терапии. Семь нозологий (не�
которые заболевания крови,
центральной нервной систе�
мы, гормональной системы,
операции по пересадке орга�
нов) выйдут из ДЛО в самосто�
ятельную программу. При этом
финансирование лишь возрас�
тёт. 

На наш взгляд, комплекс

принимаемых мер — это хоро�
шие гарантии успешного буду�
щего программы ДЛО, резуль�
таты которой впечатляют уже
сегодня. По словам С.А. Рома�
новой, за время действия про�
граммы (а это всего 2,5 года) в
области отмечается значи�
тельное сокращение смертно�
сти сердечно�сосудистых
больных, удалось снизить
смертность онкобольных, поч�
ти снята проблема туберкулё�
за, люди возвращаются к рабо�
те, чувствуют себя нужными. И
это здорово! "Но нас очень
беспокоит то, что из ДЛО стали
выходить люди, страдающие
тяжёлыми заболеваниями. Ко�
гда мы начинаем анализиро�
вать, на какую сумму человек
получил лекарственных препа�
ратов, то оказывается, что она
в разы превышает денежную
компенсацию за отказ от соци�
альных услуг. Почему выходят?
Непонятно. Дескать, вот когда�
то в очереди простоял. Разго�
вариваем, объясняем, что мо�
гут быть сбои, ведь и в домаш�
нем хозяйстве не всегда всё
рассчитаешь".

По данным отделения фон�
да по Орловской области, на 
1 августа 2007 года отказались
от набора социальных услуг, в
том числе и от лекарственного
обеспечения, более 27 тысяч
федеральных льготников. Это
порядка 23% от имеющих пра�
во на набор социальных услуг.

И сегодня, когда льготники
решают отказаться или вос�
пользоваться соцпакетом на
2008 год, власти призывают
отнестись к этому вопросу со
всей ответственностью, ведь,
по сути, люди выбирают между
здоровьем и денежной ком�
пенсацией. Но стоит ли разду�
мывать над выбором?

Ольга ЧАНОВА.

Кризис миновал

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
КОЛЛЕГИЯ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
9 августа 2007 г. № 185
г. Орел
О внесении изменения в постановление
коллегии Орловской области
от 6 августа 2007 года № 181
В целях упорядочения проведения летне�осеннего сезона

охоты в 2007 году коллегия ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1.  Внести в постановление коллегии Орловской области от

6 августа 2007 года № 181 "Об открытии летне�осеннего се�
зона охоты" следующее изменение: после пункта 1 добавить
пункт 2 следующего содержания:

"2. Согласиться с порядком проведения охоты, установлен�
ным приказом управления Федеральной службы по ветери�
нарному и фитосанитарному надзору по Орловской и Курской
областям от 23 июля 2007 года № 880 "О проведении летне�
осеннего сезона охоты в 2007 году на территории Орловской
области" с последующим изменением нумерации пунктов".

2. Контроль за исполнением настоящего постановления
возложить на первого заместителя губернатора и председа�
теля коллегии Орловской области В.А. Кочуева.

Первый заместитель губернатора 
и председателя коллегии области                       В.А. КОЧУЕВ.

ОБЪЯВЛЕНИЯ

ФЕДЕРАЛЬНАЯ СЛУЖБА ПО ВЕТЕРИНАРНОМУ 
И ФИТОСАНИТАРНОМУ НАДЗОРУ

(РОССЕЛЬХОЗНАДЗОР)
УПРАВЛЕНИЕ ПО ОРЛОВСКОЙ И КУРСКОЙ ОБЛАСТЯМ

ПРИКАЗ
от 23 июля 2007 г. № 880

О проведении летне)осеннего сезона
охоты в 2007 году на территории 
Орловской области
В соответствии с типовыми правилами охоты в РФ (приказ

от 4.01.1988 г. № 1 Главохоты РФ) и приказом МСХ РФ от
7.11.2005 г. № 192

ПРИКАЗЫВАЮ
1.  Установить следующий порядок охоты:
1.1.  Охота разрешается четыре дня в неделю: четверг, пят�

ница, суббота и воскресенье, а также и в другие дни недели,
если они являются праздничными или объявлены Правитель�
ством РФ выходными днями с нормой отстрела за день охоты
не более трех голов птиц указанных групп видов, а с 15 сентя�
бря и до конца сезона охоты — без ограничения норм добычи.

1.2.  Охоту на территории полей фильтрации Отрадинского
сахарного завода (охотничье хозяйство "Воинское") Мцен�
ского района, водоемах ОАО "Орелрыбвод" — рыбхоза "Луб�
на" Хотынецкого района, ОАО "Орелрыбхоз" — рыбхоза "Ма�
кеевский" (охотничье хозяйство "Кромское") Кромского рай�
она и рыбхоза "Неживка" (охотничье хозяйство ООО "Рем�
стройпроект в г. Дмитровске") Дмитровского района и других
охотпользователей проводить после  согласования с админи�
страциями этих предприятий.

1.3.  Охота производится по разрешениям, выдаваемым
пользователями охотничьих угодий в строгом соответствии с
порядком об их выдачи. Разрешения выдаются охотникам
после ознакомления их под роспись с мерами безопасности.
По завершении сезона охоты разрешения подлежат обяза�
тельной сдаче в 5�дневный срок по месту их получения.

1.4.  В связи с угрозой распространения гриппа птиц охот�
никам, добывающим птиц, необходимо строго соблюдать ме�
ры личной гигиены, руководствуясь памяткой охотнику, раз�
работанной управлением Россельхознадзора по Орловской и
Курской областям.

1.5.  Разрешить использование на охоте охотничьих собак,
зарегистрированных в установленном порядке и привитых от
бешенства.

2.  Запретить на территории области:
2.1. Отстрел травника, турухтана, большого веретенника,

занесенных в Красную книгу Орловской области, а также глу�
харя, тетерева, рябчика, серой куропатки и других видов
птиц, не отнесенных к объектам охоты.

2.2. Охоту на территориях национального парка "Орлов�
ское полесье" Хотынецкого и Знаменского районов, охран�
ной зоны национального парка "Орловское полесье" и госу�
дарственного заповедника "Калужские засеки" Хотынецкого,
Знаменского, Болховского районов, природных парков Уриц�
кого, Покровского, Свердловского районов, а также в охран�
ной зоне государственного мемориального природного му�
зея�заповедника "Спасское�Лутовиново" Мценского района.

2.3.  В государственных природных комплексных заказни�
ках "Кудияры" Залегощенского района, "Смирновский" По�
кровского района, государственных видовых охотничьих за�
казниках, зеленых зонах г. Орла и г. Болхова, воспроизвод�
ственных участках охотничьих хозяйств, а также зонах покоя
диких животных.

2.4.  На территориях охотничьих хозяйств по предложению
охотпользователей.

2.5. При наступлении пожарной опасности в лесах области
начиная с 3�го класса. 

3.  Сотрудникам отдела охотничьего и рыбного надзора,
межрегионального оперативного отдела охотничьего и рыб�
ного надзора, пользователям охотничьих угодий принять ме�
ры по усилению контроля и улучшению охраны охотничьих
угодий в период сезона охоты, привлекая для этой цели со�
трудников органов внутренних дел, управления лесами Ор�
ловской области, управления Росприроднадзора по Орлов�
ской области (в рамках заключенных соглашений).

4. Контроль за исполнением настоящего приказа возло�
жить на начальника отдела охотничьего и рыбного надзора
А.И. Колчева. 

Руководитель управления Е.Н. ДУБРОВИН.

Азадумывались ли горе�поджигатели
о том, что вместе с растительными
остатками огнем уничтожаются и це�

лые биоценозы, теряется почвенный гу�
мус. Его потеря в верхнем слое почвы при
сжигании пожнивных остатков составляет
1,3 т/га. Для компенсации таких потерь гу�
муса необходимо внесение органических
удобрений в объеме около 13 т/га.

Расчеты показывают, что сжиганием
стерни озимой пшеницы один раз за ро�
тацию при урожае 25—30 центнеров с 1
га уничтожается такое количество орга�
нического вещества и поверхностного
слоя почвы, которое можно компенсиро�
вать только внесением 15 тонн навоза на
каждый гектар. При сжигании стерни за
ротацию 9—10�польного севооборота бу�
квально уничтожается ежегодный труд
хозяйств по вывозке и внесению 4—5
тонн навоза на 1 га пашни!

Из анализа соломы следует, что при
урожае соломы в 5т/га в почву ежегодно
возвращается до 40 кг/га калия и до 66
кг/ га азота. Исходя из содержания пита�
тельных веществ в предлагаемых хими�
ческой промышленностью удобрениях
это сравнимо с внесением 80 кг/га калий�
ных и 190 кг/га азотных удобрений в фи�
зическом весе туков. Кроме того, в соло�
ме содержатся многие микроэлементы.

В очередной раз экологи обращаются
к руководителям районных администра�
ций и сельхозформирований, специалис�

там предприятий: уже сейчас необходи�
мо позаботиться о технике для измельче�
ния и запашки стерни и соломы, стаски�
вания остатков соломы к местам склади�
рования, жестко контролировать и не до�
пускать их самовольного сжигания.

Измельченная и равномерно раз�
бросанная по поверхности почвы
перед основной осенней обработ�

кой солома создает мульчирующий слой.
Он подобно одеялу, защищает почву от
резких температурных перепадов, вы�
полняя функцию оптимизатора темпера�
турного режима. Данный прием также яв�
ляется незаменимым для хозяйств, пе�
ред которыми остро стоит проблема вла�
госбережения, так как мульча препят�
ствует испарению влаги. Также данный
агроприем защищает почву от ветровой
и водной эрозии. 

При достаточно высокой производ�
ственной нагрузке на один комбайн чрез�
вычайно важно избежать снижения эф�
фективности зерноуборочных комбай�
нов, которое неизбежно при использова�
нии встроенных измельчителей. Внесе�
ние растительных остатков с использова�
нием прицепных измельчителей соломы,
таких, как РИС�2 ООО "Сызраньсель�
маш", позволяет повысить производи�
тельность комбайнов (избежать потерь
зерна от перестоя урожая) и увеличить
сроки проведения операции по внесению
соломы. При этом эффективность таких

измельчителей очень высока, средняя
сезонная нагрузка на одну единицу 
РИС�2 составляет 1250 гектаров. К тому
же ни один из встроенных измельчителей
соломы не может обеспечить в производ�
ственных условиях ширину разброса бо�
лее 4 метров и такого качества измельче�
ния соломы.

На прошедшей не так давно в Ливен�
ском районе Орловской области
полевой демонстрации сельхоз�

техники немало эмоций вызвал измель�
читель РИС�2. По словам главы этого по
всем показателям успешного района
Юрия Николаевича Ревина, данная но�
винка "устраивает сельхозтоваропроиз�
водителя на 70%", и хозяйствам приоб�
ретать такой агрегат просто необходимо,
ведь результатом станет улучшение эко�
логической обстановки в регионе. Не
мог не согласиться с ним и начальник уп�
равления сельского хозяйства района
Александр Леонидович Агарков, а также
начальник отдела механизации Анатолий
Алексеевич Гончаров.

Итак, выбор за хозяйством. И реше�
ние этой задачи — немаловажный
фактор на пути повышения уро�

жайности. Применяя новые технологии и
научные достижения в области агроно�
мии, рачительный хозяин своей земли не
даст ей утратить свое плодородие и не
пожалеет денег на приобретение измель�
чителей соломы, зная, что в будущем
земля год за годом будет благодарить
его щедрым урожаем.

Обращаться по адресу: Россия,

446073, Самарская область, Сызран)

ский район, пос. Новая Крымза, ООО

"СельМашЗапчасть".

Тел./ф.: (8464) 37)47)35, 

37)03)33, 37)03)03.

ОПАСНО! Стоп сжиганию соломы!
Кто из россиян не видел в пору после уборки урожая мрачно

дымящихся полей? Широко известно, что в нашей стране метод

избавиться от ненужных пожнивных остатков и соломы один — сжечь. 

И быстро получается, и дешево.

Многие даже не знают, что это по меньшей мере необдуманное действие

является нарушением сразу трех законодательных актов: Федеральных

законов "Об охране окружающей среды" и "Об охране атмосферного

воздуха", а также Кодекса РФ об административных правонарушениях.
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